

## 3 questions à **Rodolphe HAYOT** Directeur Général de GBH

# GBH

1



### **Pourquoi le Groupe GBH a-t-il décidé de devenir partenaire officiel de la Transat Jacques Vabre ?**

La Transat Jacques Vabre Normandie Le Havre est un évènement d'envergure internationale qui, en choisissant comme destination d'arrivée la Martinique, oriente les projecteurs sur notre île. Contribuer au rayonnement de la Martinique fait partie de notre ADN.

C'est donc tout naturellement que le groupe a mis tout en œuvre pour soutenir cette opportunité unique pour la Martinique d'accueillir cette manifestation sportive de renom.

Le Groupe s'est donc pleinement impliqué et s'est associé aux acteurs locaux pour que ce projet devienne réalité.

Avec le Comité Martiniquais du Tourisme, nous avons fondé l'Association Martinique Transat pour organiser l'arrivée de cette course transatlantique en Martinique.

L'Association Martinique Transat, qui est soutenue par la CTM, réunit d'autres partenaires locaux, dont la ville de Fort de France, le Grand Port Maritime, et aussi le skipper Gilles Lamiré, tous motivés depuis le début de cette belle aventure.

2

Plus généralement, cette Transat permet de mettre une nouvelle fois en lumière la Martinique comme destination nautique, comme c'est déjà le cas avec la course des yoles, évènement important de notre patrimoine.

De nombreuses démonstrations et régates sont d'ailleurs prévues mettant en valeur ce savoir-faire martiniquais si spécifique.

Notre groupe soutient depuis de nombreuses années la Yole avec son implication de longue date auprès de l'association d'insertion sociale « Las Palmas », qui forme les jeunes par la pratique de la Yole, avec la yole Mr. Bricolage, filiale du groupe. Nous avons aussi soutenu « les Barrés de la Yole » il y a 2 ans, qui avait permis aux yoleurs de la Martinique et à des skippers internationaux de naviguer ensemble.

3

Cette seconde édition de la Transat Jacques Vabre scelle donc une magnifique opportunité collective pour La Martinique.

D'autant plus que cette année, un équipage martiniquais, Jean-Yves Aglaé et Hervé Jean-Marie, participera à cette Transat pour la première fois. C'est une grande première pour la Martinique. Nous sommes fiers et heureux de les soutenir dans ce défi d'envergure qu'ils vont réaliser. Nous saluons leur ambition, leur courage et leur détermination.

### **Comment cet évènement s'aligne-t-il sur les valeurs et les objectifs du Groupe GBH ?**

Notre groupe se retrouve pleinement dans les valeurs transmises par la Transat Jacques Vabre Normandie Le Havre.

Cette Transat porte haut la cohésion, la passion et l'exigence. Les skippers donnent le meilleur d'eux même pour braver l'Atlantique dans des conditions difficiles. Ils sont entreprenants, investis et partagent également volontiers leur savoir-faire...

...L'innovation, les développements technologiques et la recherche de l'excellence sont également mobilisés dans ces courses au large.

Par ailleurs, pionnière dans ses actions RSE Responsabilité Sociétale des Entreprises, la défense de l'environnement est un pilier essentiel de la Transat Jacques Vabre Normandie Le Havre. GBH est très engagé dans le développement durable dans les territoires où il est implanté.

Le Groupe est à l'origine de la création de l'association Entreprises & Environnement, et de l'association TDA-VHU (traitement des déchets automobiles et des véhicules hors d'usage) qui se sont beaucoup développées et œuvrent de façon concrète et réussie à la préservation de notre environnement.

***Le groupe compte-t-il s'engager davantage dans le soutien d'événements d'envergure internationale comme celui-ci ?***

Nous serons toujours attentifs aux actions d'envergure qui seront bénéfiques pour le développement et le rayonnement de la Martinique.

***Bateau Martinique Tchalian***



TRANSAT JACQUES VABRE — NORMANDIE - LE HAVRE  
**30 ANS**  
— DEPUIS 1993 —